



¡Se va llorando...

Sola, ante el velador, abandonada, en una "negligee" deliciosa, sobre el diván de terciopelo de dibujos atrevidos, fija sus ojos—tan grandes—en las páginas de un "magazín", mientras la mano izquierda, blanquísima y joyada, lleva, de tiempo en tiempo, hasta la boca breve un diminuto cigarrillo, que no necesitaba de la succión para consumirse en nubes azuladas.

El cabello, recortado cuidadosamente en un "garçon" exageradísimo, se abordó a ratos con el soplo estúpido de un ventilador eléctrico y da la interesante fisonomía, un poco pálida, una pincelada de picardía. Los ojos enormes irradiaban, al través de la celosía de unas pestanas muy rizadas y espesas, una chispa demasiado bella para ser sincera...

Un camarero surge, silencioso y correcto, y deja sobre el velador un servicio de té. Despues desaparece con la misma corrección con que había llegado, y recostándose sobre una esquina cualquiera, echa sus cuerdas...

La señorita de los ojos tan grandes sigue "estando" con aparente atención el enigma que encierra el "pie", redactado en inglés, de cada grabado de la revista, que pinza con sus dedos afilados. Dos pollos la martirizan, desde la mesa de al lado, con sus miradas proacres y sus palabras excesivamente atrevidas. Un señor respetable interviene, en vano, llamar la atención de "ella" con unos golpecitos del bastón...

Por fin, uno de los pollos "se decide" y avanza, donjuanesco, hasta la misma mesita de la bella lectora, enseñando unos dientes bastante cuidados al sonreír, desafiantes. Y empieza el cerco a estrecharse cada vez más con frases y gestos de absoluta torpeza.

Algo más inconveniente ha dicho ahora, porque la muchacha le ha arrojado una mirada de reproche y hastío; pero él no desiste de la conquista y continúa su salmofía de insulta impertinencia. La señorita de los ojos tan grandes no puede más, y tomando de su regazo el casquete chiquitín, cubre con él su abordada cabeza y se dispone a marchar.

El señor respetable, que sigue el repique con su bastón, se dirige a nosotros para decir: "Pobre chical! ¡Se va llorando!..."

Y, como si el caso lo mereciera, comenta sus palabras con una risilla cascada, que suena a sencillez lastimosa y que no merece una respuesta.

Santoral

Día 12 de Agosto, viernes.—Santos Aniceto, Macario y Eusebio, mártires; Euplio, diácono; Eutonio, Nima, Julian, Felicísimo y Clara, vírgenes.

Sol, sale á las 6:15 de la mañana y se pone á las 6:18 de la tarde.

Luna llena el 13, en Aciario.

Viales

Regresó á Vitoria la señora viuda de Tejada.

—Se encuentra en San Sebastián el notable escritor don Manuel Abril.

—Marchó á Jaén el marqués de Rojo.

—De la corte llegaron los señores de Gil Delgado.

—De Pamplona marcharon á Mondragón las bellas señoritas Inés Abarraté, cui y María Teresa Oteiza.

—Regresó á Valladolid el catedrático de aquél Instituto don Modesto Lecumberri.

—De Tetuán llegó á Zarauz el capitán del Ejército don Miguel Tuero de Castro.

Casa AMBIELLE

—HERNANI, 27 — CALZADOS 1.ª CALIDAD. — Modelos increíbles.

—Marchó á Pamplona el catedrático de la Universidad de Salamanca, don Guillermo Sanz Muñoz.

—De Bilbao se trasladaron á Azpeitia las señoritas de Arrupe.

—De Alzola regresaron á Bilbao don Valentín Barbero con su hija Julia y la señora viuda de Aller con su hija.

—Hoy salen para Bilbao las encantadoras señoritas María Nieves y Pilar Arana.

—De Valladolid se trasladó á Irún don Justo Nogueira.

Hace desaparecer las pecas el Agua Visnu-Bálsamo del cutis

—A Zarauz llegó de Zaragoza doña Isabel Izquierdo, viuda de Bayo.

—De la capital de Aragón han llegado á San Sebastián doña Carmen Moor, con su hija Carmencita, don Raúl Boné y el vicecónsul de la Argentina en Zaragoza, don José María Espinosa de los Monteros.

—Regresaron á Zaragoza las familias de don Manuel Barranquero y don Vicente Peñalva.

—Llegó á Fuenterrabía, procedente de Madrid, doña Luisa Recarte.

Se venden billetes para los toros

GARIBAY, 3. — TELEFONO 1-11-41

Mezcilla

Natalicio.—Con toda felicidad ha dado a luz una preciosa niña doña María Jesús Piñedo, esposa de nuestro apreciable amigo don José Torres Ruiz.

Nuestro enhorabuena.

Fiestas en el Club Náutico

Esta tarde se celebra en el Real Club Náutico la primera fiesta que consistirá en un "the dansant", amenizado por la orquesta Padureano y, á juicio por el número de tarjetas repartidas entre sus amistades por los socios del Náutico, la fiesta va á reunir en los salones del Club una numerosa y selecta concurrencia.

Mañana empiezan las regatas, en las que tomará parte los nuevos bares adquiridos por Náutico "Ibis", "Karuusha", "Jorge", "Juan" e "Irrintzi", regatas que han de servir de entrenamiento para las Internacionales de Santander y Bilbao.

La próxima semana se organizará la primera fiesta nocturna con "souper froid" para la que reina ya gran animación.

Real Club Náutico

Hoy, dia 12. — Gran té dansant en la terraza y en el salón. Jazz band Padureano. Tel. 10.011. Se reservan mesas.

Genua Hermanas

Liquidación de modelos por fin de temporada.

Teléfono 41-825. Echalea, 3.

TOROS

Agencia para la venta de billetes. Antonio García (Toni de Zaragoza). Vestíbulo del Círculo Easonense (Frente al Gran Casino)

GRAN CAFE DE LA MARINA

Único en la playa de

= ZARAUZ =
VISITÉLO HOY MISMO!

UNO CONOCE usted la terraza de moda del

De sol a sol

AL VUELO

El día de ayer se reveló contra la ley seca y nos obsequió con lluvia lenta, pero continua, como la desaparición de la media luna de la culta España, que dijo un prócer en los tiempos pasados.

Y como cuando llueve se va a casita todo el mundo, no hubo paseo, ni diversiones al aire libre, a "plein air", que ahora se dice, aunque, como de costumbre, los "a cubierto" estuvieron llenos de público.

El concierto de la Sinfónica fue un nuevo y clamoroso triunfo para esta brillante organización musical, y director y profesores ejecutantes escucharon grandes aplausos por su meritísima y artística labor.

Las carreras de caballos estuvieron animadísimas y en el Hipódromo de Lasarte se congregó público selectísimo, distinguido y elegante.

Los suicidios están a la orden del día, pudiendo decir, como ahora es moda, que nos ha invadido una ola de suicidios.

Al amanecer, un individuo afirma que se arrojó por el hueco de la escalera desde un quinto piso, aunque afortunadamente el herido tenía todos los caracteres de un suicidio "full".

Pero ayer, después de mediodía, otro sujeto se arrojó desde lo alto del Castillo al paseo del Príncipe, matándose "de verdad".

Y no van más sucesos de sangre, que ya son bastantes.

El alcalde visitó el campo de tiro de pichón del Ulía y se las promete muy buenas para este deporte, que se celebrará el mes que viene.

No visitarán en breve dos hermosos bares de la Compañía Transatlántica, que traen numerosos y distinguidos turistas americanos e ingleses, que aumentarán unos días el número cada vez más crecido de veraneantes.

Y esto es lo principal de lo ocurrido en el día de ayer, salvo alguno que otro suceso, sin importancia, no digno de mención.

Y ya no va más por hoy.

ASORDEP.

Cine-Frontón Urumea

LOS ESTUDIANTES DE HEIDELBERG

Hoy se proyectará esta interesante comedia de la "Emelka", interpretada por la bella actriz Dorothea Wick y otros notables artistas.

EL GANADOR DEL DERBY

Mañana se proyectará esta interesantísima comedia deportiva de interesantísimo asunto, creación de Eva Novack y William Fairbanks.

FLICIONES PARA HOY, 12 DE AGOSTO DE 1927

TARDE: A las 7

DESPEDIDA DE LA COMPAÑIA Y BENEFICIO DE LA EMINENTE MARGARITA XRGU

Sensacional reestreno de la obra en cuatro actos de Jacinto Benavente

- "LA PRINCESA BEBE" :-

Una de las mejores creaciones de la beneficiada

Mañana sábado, tarde y noche, debut de la compaňia titular del Teatro Infanta Isabel, con el estreno de Arniches, "IMECACHIS QUE GUAPÓ SOY!"

PELETERIA ECONOMICA

La casa que más barato vende PETIT GRIS OPOSUM SKUNG

GRAN SURTIDO COLORES GRISES, REIG, CASTORET
CHAQUETAS ESTAMERE, SEDA Y LANA Y SEDA COLORES MODA, MEDIAS
CAMISERIA

- LE GRAND CHIC GIL ITURRIEZ -

URBIETA, 17

Teléfono, 13-2-31

TEATRO DEL PRINCIPE

POY, VIE, JES

INAUGURACION DE LA TEMPORADA DE VARIETES

1.º Cinematógrafo

3.º Debut de la TROUPE LYNTONS

Bella y joven bailarina

Formidables ciclistas cómicos

4.º Presentación de la célebre canzonista

CARMEN FLORES

Butaca 2,50

VERDADEROS DIAMANTES

AL CARBONO

IMITACION SUPERIOR E INALTERABLE DE LAS

JOYAS FINAS Y DE LAS MAS ALTAS NOVEDADES

Número 2, Calle de Miramar (Junto al Banco de Bilbao)

En el Miramar

Reaparición de Ramón Novarro en "El hijo de Omar"

En el Miramar se celebran hoy las sesiones correspondientes al viernes de moda. Lo que equivale a decir que en el elegante y favorecido cine se reunirá hoy lo más selecto de nuestra buena sociedad local y forastera.

En la pantalla se proyectará "El hijo de Omar" una cinta presentada con mucho lujo y propiedad y que se desarrolla en un ambiente oriental.

Ramón Novarro está admirabilísimo en la versión del personaje central de la cinta.

La orquesta de Barriola ejecutará tarde y noche un muy selecto programa musical.

Devolución

Los bonos del Casino

Ayer, durante todo el día, acudieron a la Secretaría del Gran Casino a devolver los bonos para la apertura de dicho centro las personas que los habían suscrito, para que se les reintegrara su importe.

Faltan por presentarse únicamente 56 suscriptores de los 554, que pueden presentarse hoy, según nos dice don Manuel Conde, en la Librería Internacional, Churruca, 6, donde les serán canjeados los bonos por su importe.

Ayer celebró su primera sesión la Comisión Provincial presidida por el gobernador civil, señor Manzano, que con este acto devolvió ya la iniciativa que le hizo la Comisión el día que quedó constituida.

El gobernador fué recibido y acompañado a la ida y a la vuelta por dos señores diputados.

EL TIRO DE PICHÓN

El alcalde, al recibir a los periodistas ayer, a la hora de costumbre, dijo que por la mañana, a primera hora, había subido al monte Ulía, para inspeccionar las obras que se han llevado a cabo en el Tiro de Pichón, cuyo campo se halla en la meseta del monte.

El señor Begiristain quedó muy complacido de los trabajos que allí se han llevado a efecto y añadió que ha quedado un campo de tiro hermoso y que las tiradas que se celebrarán en septiembre se verán concorridísimas y acudirán a ellas mucho público y buenas escopetas, pues se ofrecen premios importantes para los ganadores.

Y no dijo nada más el alcalde.

Cine-Frontón Urumea

Hoy, a las siete y media de la tarde, gran éxito de la soberbia superproducción "Emelka" "LOS ESTUDIANTES DE HEIDELBERG" (La Casa de la Troya, alemana), por Dorothea Wick.

Felipe Jesús Charlén

(ABOGADO)

Asuntos Contenciosos-Administrativos

SAN MARCIAL, número 26, 1.º

Servicios de auto-cars
Biarriz-Bayona

Salidas diarias nueve y media mañana y dos tarde, por inmejorables autocars. Oficinas Garage Bengoechea, Arcos Plaza Alameda, 4 (Boulevard). Teléfono 1-01-05. Se reservan billetes.

TURBINA

SE VENDE como nueva, montada y en perfecto orden de marcha, una hermosa turbina "Francis", potencia hasta unos 50 HP., para salto de unos siete metros, con su tubo de aspiración, eje, poleas y completa de accesorios. Se cedería a precio de ocasión por no ser necesaria y puede verse montada y engrasada.

Dirigirse a Emilio Puente, mecánico montador, OLAZAGUTIA (Navarra).

Garages desmontables

en cemento y amianto 3 m. X 5 m., en pesetas 890, entregados y construidos en su propia casa en seis días. CONSTRUCCIÓN SIMPLEX. 5 Avenue de Pasteur, BIARRITZ.